

www.inforisque.info Pays : France Dynamisme : 0 **Date: 17/05/2017** Heure: 10:44:44

Page 1/1

Visualiser l'article

Des Trophées de l'innovation pour la santé dans le bâtiment

La santé comme moteur d'innovations dans la construction ? C'est ce que démontrent les Trophées Bâtiment Santé, dont l'AQC vient d'annoncer les lauréats en avant-première.



La 6e édition des Trophées Bâtiment Santé Innovations 2017, organisée par l'association <u>Bâtiment Santé</u> <u>Plus</u>, présidée par le <u>docteur Suzanne</u> <u>Déoux</u> a remporté un fier succès avec 41 candidatures retenues sur 45 dossiers reçus.

L'analyse de ces dossiers a été effectuée par 14 experts venant d'horizons divers: architectes, médecins, universitaires, ingénieurs et représentants de structures professionnelles. La sélection s'est organisée autour de quatre catégories et s'est appuyée sur différents critères d'analyse retenus par le jury.

Outre le caractère innovant, bien sûr, ont été examinés les bénéfices attendus pour la santé aussi bien au niveau des occupants du bâtiment que de celle des metteurs en œuvre, de la fiabilité des preuves communiquées et de divers éléments tels que l'exemplarité, la faisabilité, la réplicabilité ou l'applicabilité. Lire la suite de l'article...sur: http://www.batirama.com

Tous droits réservés à l'éditeur ; P DEOUX 294390504